

Le très-révérénd Jacob Mountain, DD., fut nommé lord évêque de Québec en 1793. Le nouveau diocèse, détaché de celui de la Nouvelle-Ecosse, comprenait toute l'Amérique britannique du Nord, moins les provinces maritimes et Terre-Neuve. Le nouveau dignitaire arriva à Québec dans le cours de cette année, emmenant avec lui sa famille et ses deux frères, les révérends Jéhosaphat et Salter. Il était né à Thevaite Hall, Norfolk, Angleterre, en 1750, et avait épousé, en 1781, Eliza Kentish. De cette union naquirent cinq enfants : quatre garçons et une fille. Trois de ses fils embrassèrent l'état ecclésiastique (l'un d'eux, George Jéhosaphat, fut le troisième évêque de Québec), et l'autre entra dans l'armée, où il se distingua et mourut, en 1854, colonel et aide-de-camp de la reine.

Le révérend Jéhosaphat fut nommé curé de Trois-Rivières en octobre 1794. Il remplaçait M. Veyssières mis à la retraite et remplit cette charge jusqu'à l'année 1800. Quant à Salter, il demeura à Québec comme secrétaire et chapelain de l'évêque, et devint curé de cette ville le 17 octobre 1797, ayant succédé à M. de Montmollin mis à la retraite.

Où placer ce M. Mountain mort en 1795 ? Qui éclaircira la question ?

F.-J. AUDET

*Le Canada et le blocus continental.* (IV, IX, 510.)—Un incident des guerres européennes qui contribua puissamment à signaler à l'exploitation commerciale et à la colonisation, la province de Québec, fut le blocus continental ou la clôture en 1808, par Napoléon I, à l'Angleterre, des ports de la Baltique. La Grande Bretagne tirait des forêts du nord de l'Europe, le bois pour ses vastes constructions navales.

Il lui fallait aussi du pin pour usages domestiques, de l'épinette pour la mâture de sa marine, du chêne pour la